



ぞう組だより

ドレミ認定こども園
クラスだより
3月21日(木)
発行

3月も終盤になり、ぞう組の子どもたちがドレミ認定こども園で過ごす日数も残りわずかになりましたね。子どもたちは小学校入学に対し期待が高まっている姿がある反面、緊張感もあるようで、些細なことで泣いてしまう姿や、「小学校ってどんなところかな?」と話合っている声も聞こえてきます。子どもたちの心の中では期待感と緊張感が葛藤していると思いますので、いつもと違う様子が見られたらゆっくり関わり、話を聞いてみてくださいね。



こどもの国

お楽しみ会を兼ねてぞう組みんなでこどもの国へ行ってきましたよ。キリン組の頃から憧れていたこどもの国専用のバスに乗り、いざ出発!バスの車内では見てみたい動物の話で盛り上がっていましたよ♪こどもの国到着後は、友だちと一緒にワンダーミュージアムで遊んだり、綺麗な花や様々な動物を見ながら探索を楽しみましたよ。その後はみんなでお弁当会!(^^)!いっぱい話をしたり笑ったりして楽しい思い出が作れました♡朝早くからのお弁当作りや登園のご協力ありがとうございました。

カレーパーティー

先日カレーパーティーを行いました。ジャガイモや人参の収穫から始まり、どんなカレーを作りたいか子どもたちで話し合い、決まった材料の買い出しにも行ったりと様々な経験できましたよ!(^^)!
クッキングの際にはジャガイモの皮むきの難しさや、玉ねぎは切りにくいんだ等、子どもたちなりの新しい発見をしながら取り組んでいました。
最後は、みんなで協力して作った美味しいカレーをいただきましたよ♪いつも以上に美味しかったようです♡



卒園式

ドレミ認定こども園で過ごした日々を振り返り、子ども達と歌や手話、挨拶、習字の文字や卒園製作など、一年間の集大成を卒園式で、存分に披露することが出来たかと思えます。堂々と入場し、手を振る余裕を見せる子、緊張で表情がかたい子、素敵な洋服が嬉しくて笑顔あふれる子と様々な姿が見られたと思います。それぞれ一年生になる抱負を当日まで考え、自分なりの言葉で伝えたり、長い挨拶をしっかりと覚えて披露するなど、子ども達の大きな成長に嬉しさと感動でいっぱいな一日でした♡
素敵な一年生になることを応援しています(#^^#)

一年間ありがとうございました

子ども達が入園、進級した頃を振り返ると、ごく最近のように感じる程、あっという間の一年でした。沢山の出会いや様々な経験を通して、子ども達は身も心もたくましく成長し、担任一同 嬉しく思います。最近では、一年生になる事への期待感とちょっぴり不安な気持ちが入り交じり体調不良を訴える姿も見られます。子どもの気持ちに寄り添い、安心してそれぞれの小学校へのスタートができますよう見守ってまいります。園にクラスにたくさんのご理解とご協力 ありがとうございました♡
これからの成長も楽しみにしています♪